

OPOSISI

Dampingi Kapolda, Dansat Brimob Banten Pimpin Peragaan dan Upacara Penutupan Latihan Berganda Bintara Remaja

Ayu Amalia - BANTEN.OPOSISI.CO.ID

Mar 9, 2023 - 17:47



Serang – Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol. Dede Rojudin, S.I.K., M.H. melaksanakan Peragaan dan Upacara Penutupan Latihan Berganda bagi Bintara Remaja Satuan Brimob Polda Banten di Pantai Pasir Putih Carita, Kec. Carita, Kab. Pandeglang, Kamis (9/3/2023).

Dalam Kegiatan Penutupan Tersebut di Pimpinan oleh Kapolda Banten IRJEN. POL. Prof. Dr. Rudy Heriyanto Adi Nugroho, S.H., M.H. Didampingi oleh Para PJU Polda Banten serta Peserta Latihan Berganda Bintara Remaja Satuan Brimob Polda Banten.

“Diharapkan dengan ditutupnya Latihan Berganda bagi Bintara Remaja Satuan

Brimob Polda akan menumbuhkan mental sebagai Bhayangkara sejati, memiliki Moral yang baik, memiliki fisik yang prima serta perilaku yang terpuji,” ujar Kapolda Banten .

Dansat Brimob Banten, Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H. juga menambahkan Latihan yang diselenggarakan selama kurang lebih 4 hari ini bertujuan untuk melatih Bintara Remaja Satuan Brimob Polda Banten agar siap dalam menjalankan tugasnya di Satuan Brimob Polda Banten.

Dalam sambutannya, Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan rasa bangganya terhadap personel Bintara Remaja Satuan Brimob Polda Banten karena telah melaksanakan latihan dengan sangat baik.

“Kami juga menyampaikan apresiasi kepada para Instruktur dan para Pembina karena telah memberikan ilmu yang dimiliki dengan sangat baik,” kata Kombes Pol. Dede Rojudin.

Wajar saja Dansat Brimob memberikan apresiasi kepada Instruktur dan Pembina. Hal ini dapat dilihat dari jalannya peragaan simulasi yang dilakukan dengan baik oleh Bintara Remaja.

“Saya sangat bangga melihat kemampuan dari Personel Bintara remaja yang telah mengikuti latihan dengan baik, kemudian saya berharap dengan hadirnya kekuatan baru di lingkup Satbrimob Polda Banten ini tentunya dapat memberikan semangat baru untuk Satuan Brimob Polda Banten.,” Pungkas Kombes Pol. Dede Rojudin.